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INDICAÇÃO Nº 0021/2023  

Em, 02 de fevereiro de 2023 
 

 
SOLICITA AO EXMO. SR. PREFEITO A REALIZAÇÃO 
DE CONSÓCIO REGIONAL E/OU CONVÊNIO COM O 
GOVERNO ESTADUAL E/OU FEDERAL PARA 
REABERTURA DO HOSPITAL DA CRIANÇA, NESTE 
MUNICÍPIO.  

 
Exmo(a) Sr(a) Presidente(a) da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
O(a) Vereador(a) que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o 

interesse público, INDICA à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente 
ao Exmº Sr. Prefeito solicitando a realização de Consórcio Regional e/ou Convênio com 
o Governo Estadual e/ou Federal para a reabertura do Hospital da Criança (Hospital Dr, 
Benigno Augusto Melo), neste Município. 

 
Sala das Sessões, em 02 de fevereiro de 2023. 

 
 

LEONARDO MENDES DE ABRANTES 
Vereador(a) - Autor(a) 

 
JUSTIFICATIVA 
 

Essa proposição versa sobre a solicitação ao Poder Executivo que busque junto aos 
Municípios vizinhos e/ou Governo Estadual e/ou Governo Federal, recursos para a 
reabertura do Hospital da Criança. 

O Hospital Municipal da Criança foi inaugurado no ano de 2008 e encerrou as 
atividades definitivamente em 2016. Atuavam no hospital cerca de 25 médicos, mais a 
equipe de enfermagem, pessoal de apoio e some-se aos gastos com pessoal: energia, 
água, oxigênio, insumos, medicamentos, ou seja, um custo mensal à época estimado em 
600 (seiscentos) mil reais. 

Hoje o Hospital é um cenário de abandono total do Poder Público, por fora um 
muro enorme e um portão de acesso escondem que no interior do prédio parece cenário 
de filme apocalíptico, vidros estilhaçados, luminárias arrancadas, fiação elétrica exposta, 
teto furado e caindo, documentos e prontuários médicos amontoados,  traça em todas as 
paredes, muita sujeira por toda parte, além disso material hospitalar e insumos 
descartados de maneira incorreta e como não se bastasse tudo isso, equipamentos como 
incubadoras, ultrassom, camas hospitais, colchão que poderiam estar sendo usados em 
outro hospitais estão abandonados em seu interior. 

O funcionamento do Hospital da Criança pode trazer um alento para as famílias do 
nosso município e de toda região dos lagos que tanto sofrem ao procurar tratamento e 
internações para as crianças que eram tão bem atendidas, quando o Hospital funcionava. 

Na certeza do apoio dos Nobres Vereadores e das providências do Poder  
Executivo. 

 

 

 



 


